

Al estilo de Hollywood, la Espol da la bienvenida a 797 estudiantes

Esta actividad forma parte del **programa de inducción** de novatos

Con efectos especiales y carteles de películas clásicas, una estudiante caracterizada como la actriz Marilyn Monroe, recibió ayer a 797 novatos politécnicos que iniciarán una nueva etapa académica el próximo 2 de mayo.

Este año la temática escogida fue Ciudades del Mundo, por lo que el Coliseo Nuevo del campus Gustavo Galindo estuvo decorado con imágenes representativas de Nueva York, Río de Janeiro, Pisa, Quito, Guayaquil, entre otras.

Profesores y directivos se sumaron al desarrollo de este programa. Los profesores de la Facultad de Ingeniería Eléctrica y Computación, Rafael Rivadeneira y Wendy Yánez, expusieron a los novatos el desafío de ser politécnico y los



CORTESÍA

Los novatos de la Espol participaron en un programa de bienvenida.

recursos, sistemas y servicios que presta la institución.

La directora del Centro de Lenguas Extranjeras, Jenny Villarreal, aclaró los lineamientos del aprendizaje de idiomas y anunció el nuevo curso online abierto Inglés Básico A2.

La rectora subrogante de la Espol, Cecilia Paredes Verduga, inició su saludo con un vídeo para las redes sociales, para el que pidió el apoyo de los novatos. "Bienvenidos a la mejor universidad del país. Es el primer día del resto de los próximos cinco años", les dijo.